

青年部会の活動

関東信越法人会連合会青年部会連絡協議会 合同セミナー 新潟大会

令和6年9月13日(金)
於：ホテルイタリア軒

燕西蒲法人会青年部会からは、総勢5名が出席して参りました。

各県の代表から健康経営に対する取組みの発表においては、参考となる事例が多く真剣に聞き入っていました。基調講演として、(株)ジャパン・ベースボール・マーケティング代表取締役 村山 哲二氏の講演があり、その後およそ250名の参加者で交流会を開催致しました。県内蔵元から集めた清酒、各地の名物料理に加えて、古町芸妓の登場に県外の方だけではなく、皆さん楽しんで居たようです。



健康経営発表会



村山氏の講演

新潟県法人会連合会青年部会連絡協議会 合同セミナー 十日町大会

令和6年10月24日(木)
会場：ラポート十日町



会場前での記念撮影



「天神囃子」の披露

十日町法人会青年部会の主幹で、県連の合同セミナーが開催され県内の青年部会が集結いたしました。十日町地区の女性起業家のトークセッションでは、クラブビール、さつま芋を主とした農事組合、ジビエ料理が自慢の農家民宿の経営者の苦労や目指す姿など活発な意見交換を聴きながら勇気を貰いました。交流会の初めには地元で唄い継がれている「天神囃子」の披露、アトラクションのマジックショーなどで大いに盛り上がっていました。

第 38 回 全国青年の集い 福井大会 令和6年11月7日(木)・8日(金) 会場：サンドーム福井

福井市・越前市で開催された全国大会は、1日目「フェニックスプラザ」で租税教室、健康経営への取組みのプレゼンテーション。2日目は「サンドーム福井」に会場を移して、記念講演、式典のあと大懇親会で閉幕。

全国の法人会では様々な方法で租税教室に取り組んでいました。学校や自治体の協力で小学生が事前学習をしたうえで、グループ討議の結果や提案の発表など、とても参考になりました。記念講演会は笠井信輔氏から「足し算で生きる～がんステージ4からの生還～」と題し、ご本人の闘病生活から学んだことを熱く語り、未来に向けて前向きに生きることの重要性を考えさせられました。また式典では、全国法人会総連合青連協の平良会長、全法連の小林会長のご挨拶から始まり、来賓の皆様から祝辞、租税教室、健康経営の表彰、次回開催地の山梨県連に大会旗の引き渡しが行われました。

大懇親会は、サンドームの2階まで宴席が設営されており参加者の多さに驚きと、設営いただいた福井法人会の皆様のご苦勞が感じられました。アトラクションとして、まず福井商業高校のチアリーダー部「JETS」の澁漣としたダンスを堪能した後、物まね芸人の神無月が武藤敬司に扮しての登場で大いに笑わせて頂きました。



恒例の証拠写真



主催者・来賓の皆様



武藤敬司こと神無月の登場

青年部会からのお願い

青年部会では「健康経営への取組み」を全国の青年部会連絡協議会で推進しています。既に青年部会員企業では 32 社から「健康経営宣言書」をいただき、今後「にいがた健康経営推進企業」への登録に向けて活動しています。今年度から、全法連においても取組みの推進を拡大していく方針となりました。

つきましては、燕西蒲法人会の全会員を対象に「健康経営宣言書」ならびに「にいがた健康経営推進企業」への登録に向けた活動にご協力をお願いいたします。

詳細については、事務局へお問い合わせ願います。



女性部会の活動

税金クイズ

令和6年10月6日(日) 於：燕物流センター「燕青空即売会」会場

今年は残念ながら雨模様となりましたが、遠方からの来場者も多く昨年同様多数の方々から参加して頂きました。

戸村巻税務署長をはじめ、署員の皆さんからお手伝いをして頂き、800セットがお昼過ぎには完売したため、1億円レプリカで重量当てクイズで盛り上げていました。



開店準備中



鈴木市長もクイズに参戦



1億円も大活躍



青年部会の応援に感謝

新潟県連合同セミナー 高田大会

令和6年9月27日(金) 於：上越市 デュオ・セレッソ

当法人会女性部会から12名で参加して参りました。式典には高田税務署長、上越市長、妙高市長を来賓に迎え開催しました。

上越の女性経営者による「上越を彩る桜のように輝く女性たち」と題したトークセッションには、社会における女性の立ち位置などを考えさせられ、上越の女性55歳以上で構成された「チアダンスチーム」のダンスパフォーマンスで圧倒されてとても良い時間を過ごすことが出来ました。

交流会は、地元の名物「する天」を始め懐石弁当を戴きながら、「上杉おもてなし武将隊」の演技やロビーには物産コーナーも設置され、楽しい時間を過ごしてきました。



会場にて



絵はがきコンクール 審査会

令和6年9月25日(水) 於：燕商工会議所

巻税務署長からお出で頂き、女性部会と共に管内小学校から応募して頂いた「税に関する絵はがき」の審査をし、各賞を慎重に選定致しました。



多くの作品を目の前に審査員一同、戸惑いながらの一次審査



最終審査金賞は誰の手に？

税務懇談会

令和6年11月19日(火) 於：巻税務署 会議室

例年開催している税務懇談会を、戸村税務署長、野澤統括国税調査官、景山上席国税調査官のご協力で開催致しました。当法人会女性部会からは、長谷川部会長はじめ13名が参加いたしました。

戸村署長のプライベートショットを交えた自己紹介から始まり、国税庁のサービスに向けた取り組みや、相続税、贈与税など身近なトラブルを参考に、詳しくご講話をして頂きました。また、美味しい紅茶とケーキを頂きながらの懇談会では、インボイスに関する疑問点なども解決し、有意義な時間でした。



戸村署長の開講挨拶



スライドによる説明



全員で記念撮影